



Le président du DREE visite la Représentation permanente de la Russie à l'ONU

Le 23 octobre 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a visité la Représentation permanente de la Russie à l'ONU et rencontré le chef de la mission diplomatique, V. Tchourkine.

Le président du DREE a parlé au représentant permanent de la Russie à l'Organisation des Nations Unies du travail du Patriarcat de Moscou pour la défense des populations chrétiennes dans différentes parties du monde, en particulier dans les pays du Moyen Orient où ils subissent dicriminations et persécutions.

Les deux hommes ont discuté de nombreuses questions relatives à l'ordre du jour international, présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53536/>